

Communiqué intersyndical

La déclaration de M. Bédier du 25 juin à l'ensemble des collaborateurs suscite de nombreuses inquiétudes légitimes sur le devenir de leurs missions et de leurs emplois, titulaires comme contractuels.

En l'absence de précisions, l'ensemble des organisations syndicales, CFDT, CGT, Fédération Autonome et SNT CFE-CGC ont demandé et obtenu un temps d'échange en urgence aujourd'hui avec le Directeur Général Délégué, Monsieur Alexandre BOROTRA, et la DRH sur la situation financière et ses impacts RH. Nos interlocuteurs ont pris l'engagement formel d'un dialogue social régulier, dès la rentrée.

Dans cette période de crise, dont la durée est indéterminée, l'intersyndicale est mobilisée et solidaire et s'engage auprès de vous tous pour défendre nos missions, nos emplois, nos droits et nos conditions de travail.

